
 

 
 
 
 

Le Conseil Municipal des Jeunes et des Enfants s’est réuni à la mairie à 10h30. 
 
 
Étaient présents : AMALOU Bhagya, BIALEK Léo, CAPDEPON Mathis, CHAVENEAU Gatien, 
COGNET Marie-Sarah, DUMONT Léa, FINOT Simon, FONTAINE Louise, GARNIER Louna, 
GENSER Claire, LALONDE Lounès, LALONDE Olympe, LEMAUFFE Margot, LEMAUFFE Arthur, 
MOSRATI Nour, PAILLEY--PORET Anna, PAILLEY-- PORET Constance, PRODHOMME 
Amandine, PRODHOMME Océane, SIMON Clémence, SIMON Raphaël, VIAUD Joséphine. 
  
Étaient absents : CAPDEPON Louna, GAUTIER Matthys, GELDREICH Benjamin, MERIAU 
Margot. 
 
Élus également présents à la réunion : BADAIRE Colette, BARTASSOT Annie, BONVALET 
Joëlle, BRODIN Jacques, DE SLOOVERE Françoise, DIOUF Ghislaine, FREMAUX Michel, 
LEMAIRE Régis, PUNCH Isabelle, THOMASSE Daniel, THUILLIER-HAMEL Gérard, VINOT-
BATTISTONI Dominique. 
 
Validation du compte rendu du CMJE précédent. 
 
Suite à la discussion du thème de la dernière séance, la proposition est de travailler en petits 
groupes pour imaginer des saynètes pour illustrer les comportements à améliorer, notamment 
concernant le bruit. 
 
Olivier explique les consignes de base. 
 
Composition des groupes sur différents lieux : 5 au total. 
 

- Groupes salle de classe 
 
 

①  Louna GARNIER  ② Gatien CHAVENEAU 
 Bhagya AMALOU  Mathis CAPDEPON 
 Margot LEMAUFFE  Matthys GAUTIER  
 Claire GENSER  Léo BIALEK 

    
 

- Groupes cantine / garderie 
 

①  Arthur LEMAUFFE  ② Simon FINOT 
 Amandine PRODHOMME  Constance PAILLEY--PORET 
 Nour MOSRATI  Océane PRODHOMME  
 Anna PAILLEY--PORET  Joséphine VIAUD 
   Clémence SIMON 
   Raphaël SIMON 
 

- Groupe Transport urbain 
 
 

①  Louise FONTAINE        Lounès LALONDE 
 Léa DUMONT  Mathis CAPDEPON 
 Olympe LALONDE  Marie-Sarah COGNET  
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Questions diverses : 
 
Nour : pourquoi y a-t-il des potelets à l’entrée des Green’s ? 
Le maire explique que c’est pour empêcher les voitures de stationner sur les pelouses. 
 
Raphaël signale que des personnes empruntent les sens interdits au niveau du Carrefour Contact. 
 
Anna demande quand va démarrer la construction de la résidence Senior ? 
Le maire répond que ce ne sera pas le cas avant la fin 2016. 
 
Lèo : va-t-il y avoir la fibre optique ? 
Le maire répond que cela dépend des opérateurs, le processus est lancé. 
 
Nour fait remarquer qu’il ya a des trous dans la route. 
Le maire précise que les trous sont généralement réparés sous 15 jours. 
 
Arthur demande s’il est normal que les feux soient coordonnés tels qu’ils le sont. 
Le maire répond que oui. 
 
Michel FREMAUX parle du voyage en Allemagne organisé par le Comité de Jumelage, pour les 
jeunes de 11 ans et plus pendant la première semaine des vacances d’avril. 
Il s’agit d’un échange. 
 
Renseignements et inscriptions auprès de :  

- Michel FREMAUX   06 86 96 85 83 

- Sivom des Quatre Chemins – S.E.J    02 31 93 52 40 ou   06 88 43 52 25 

- Martine KORAL : Présidente du Comité de Jumelage 
 

Annie rappelle aux conseillers concernés qu’il y a une commission menus mardi à 18 h 00. 
 

 Lounès demande qu’on rappelle le fonctionnement de la commission menus. 
  
 Anna rappelle que les membres de la commission (responsable de la cuisine évolutive, diététicien, 

élus adultes et enfants et parents d’élèves) choisissent les menus et remontent  les problèmes. 
 

 
Le prochain conseil aura lieu le samedi 27 février 2016 à 10 h 30 en mairie. 


